

Gründung neuer Taschenuhrenfabriken. Aus Glashütte in Sachsen wird von der Gründung einer neuen Uhrenfabrik berichtet, die von dem Inhaber der allgemein bekannten Uhrengrosshandlung Dürrstein & Co. in Dresden in's Leben gerufen wurde, und deren Firma »Uhrenfabrik Union, Glashütte i. S.« lautet. Bekanntlich fabriziren die Herren Dürrstein & Co. schon seit vielen Jahren in der Schweiz eine nach Glashütter Art gebaute Taschenuhr, die unter der Spezialmarke »Union« allenthalben bekannt ist. Diese Fabrikation ist nunmehr zum Theil nach Glashütte verlegt. Die technische Leitung des neuen Etablissements ist Herrn Julius Bergter übertragen.

Quelle: Deutsche Uhrmacher-Zeitung Nr.09 vom 01.Mai 1893 S.70